
PREGUNTA DEL GRUPO MIXTO PARTIDO POPULAR SOBRE SERVICIOS DE
BOMBEROS PRESTADOS DURANTE LA ÚLTIMA ROMERÍA DE VALME

Por la Concejala Portavoz del Partido Popular, Dª María Carmen Espada Rey, se
formula la siguiente pregunta:

Unos días atrás hemos conocido a través de medios de comunicación como los
bomberos de Dos Hermanas se lamentaban de las condiciones en las que han tenido prestar sus
servicios durante la última Romería de Valme, ya que se según se publica, no sólo no existían
los elementos más básicos para el descanso, tales como mesas y sillas, sino que además no
se ha superado un máximo de 6 bomberos en ningún turno.

Este Grupo Municipal no es la primera vez que tiene conocimiento sobre algunas de las
reivindicaciones de este colectivo. De hecho, trasladamos a este pleno una pregunta en relación
al camión escala que necesitaba ser reparado, y que entendemos que es un problema que está
en vías de solución.

De ser cierta la información publicada, el hecho de que tan sólo hubiese 6 bomberos
como máximo para cubrir un evento al que asistieron más de 200.000 personas, no sólo es un
acto absolutamente negligente por parte de quien haya tomado esa decisión, sino que además
podría haber incurrido en algún tipo de responsabilidad en caso de que se hubiese producido
un incidente de gravedad.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta las
siguientes PREGUNTAS:

 ¿Es cierto que los miembros de bomberos que prestaron servicio durante la Romería de
Valme no contaban con mesas ni sillas para el descanso en los retenes?

 ¿Existían las condiciones mínimas para que los bomberos pudieran realmente descansar
mientras no eran requeridos?

 ¿Es cierto que no ha habido ningún turno donde se haya superado un número de 6
bomberos para cubrir el citado evento?
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